

令和6(2024)年度

『誰か』のことじゃない。

かんが
考え方
あいて
相手の気持ち
きも
未来へつなげよう
みらい
ちが
違いを認め合う心
みと
あ
こころ

じんけんもんだい
人権問題は自分以外の「誰かのこと」、「自分には関係のないこと」ではありません。自分や
みぢか
身邊な人の問題として捉え、互いに人権を尊重し合うことが大切です。
ひと
もんだい
とら
たが
じんけん
そんちょう
あ
たいせつ

じんけんきょうしき 人権教室

えんじ 園児・小学生人権教室

それぞれの年齢に応じた内容で、「人の気持ちを考えること」「一人一人が大切な存在であること」を人権教室で伝えています。昨年度は保育園や小学校など、全19回開催しました。

中学生人権教室

2年生を対象としたSNS上でのトラブル・いじめについての教材を活用した人権教室を実施しています。昨年度は2校で学年別クラスごとに開催しました。



スマホ・ネット人権教室

スマホは、幅広く情報収集をしたり親が子どもの位置情報を確認したりできるなど、便利な面は多いのですが、SNSなどによるトラブルも多発しています。人権に関するトラブルを避けるため、NTTドコモと連携し開催しています。



がいとうけいはつ 街頭啓発

各地域のお店などにご協力いただき、啓発活動を行っています。



まなびのひろば

「こどもを地域のまんなかに」をテーマとした、「命の大切さ」を伝える人権イベント。まもあゆちゃんの登場で地域の子どもたちも大喜びでした。



甲賀協議会活動紹介

じんけん はな うんどう 「人権の花」運動

れいわ
令和5年度の参加校
ねんど
さんかこう
(石部小・水戸小・綾野小・希望ヶ丘小・油日小・雲井小)



じんけんきょういくけんさうたいかい 人権教育研究大会 (湖南市)

らいじょうしゃ
むか
来場者を迎えて、啓発品を配布しました。



じんけん 人権フェスタ (甲賀市)

バルーンアートやぬり絵で啓発活動を行いました。



だい かいじんけんしゅうかん 第75回人権週間

じんけんけいはつじゅんかい 人権啓発巡回キャンペーン

「企業とつながり人権の高揚を図る」ことを目的として、昨年度は甲賀市役所及び湖南市役所に二市それぞれの企業を訪問させていただきました。



こなんし
湖南市



こなんし
湖南市

こうかし
甲賀市



りしょうこうざくわしきがいしゃ
利昌工業株式会社湖南工場



かぶしきがいしゃ
住友電工ウインテック株式会社信楽事業所